

Paire de chaises Tulipe en aluminium, Pierre Guariche pour Maison du Monde, 2013

Vendu

Pierre Guariche

REF : 6512

Hauteur : 72 cm (28.3")

Largeur : 46 cm (18.1")

Proondeur: 48 cm (18.9")



DESCRIPTION

Paire de chaises modèle Tulip créées par le designer français Pierre Guariche au milieu des années 1950. Avec leur forme épurée et leur design audacieux, ces chaises reflètent l'essence même du modernisme des années 1950. Conçues en fonte d'aluminium de haute qualité, elles combinent légèreté et solidité, garantissant un confort et une longévité exceptionnels.

Ces chaises présentent un cadre en fonte d'aluminium moulé ajouré, design typique du designer, qui repose sur quatre

pieds en métal laqué noir.

Édition: Maison du Monde, Circa 2013

Édition ayant durée une année.

Bibliographie : Le mobilier français 1930-1960, Edition Massin, Yvonne Brunhamer,1997, p.156